BiketheRock Newsletter 15.05.2009

BiketheRock 2009 - Alles BiketheRock: Downhill, High-Jump, Trial und Cross-Country



Das BiketheRock 2009 am 16. und 17. Mai in Heubach scheint ein Event der Superlative zu werden. Zum ersten Mal Trial-Weltcup, beim Hobby-Downhill mit Rekordbeteiligung, 20 Nationen bei den Cross-Country-Rennen, über 700 Sportler insgesamt, das sind die Fakten. Am Samstag und Sonntag wird unter der Ruine Rosenstein mächtig viel Trubel sein, vom Rahmenprogramm ganz abgesehen.

Die weltbesten Trial-Biker werden von Samstagvormittag bis Sonntagnachmittag für hochwertige sportliche Unterhaltung sorgen. Schon im vergangenen Jahr, als die Europameisterschaft

in Heubach ausgetragen wurde, staunten die Zuschauer über die Körper- und Radbeherrschung der Trial-Artisten.

Am Samstagvormittag um 9 Uhr beginnen die Wettkämpfe des Trial-Weltcups in den verschiedenen Sektionen mit der Qualifikation, die jedoch nicht minder interessant ist, wie die Finals auf den 20- und den 26-Zollbikes am Sonntag (ab 13.15 Uhr).

Und ganz zum Schluss versuchen sich die Topathleten um Weltmeister Benito Ros Charral aus Spanien beim High Jump Contest auch noch am Weltrekord im Hochsprung mit dem Bike. Da ist Gänsehaut-Stimmung garantiert.

Die Hobby-Rennen haben erneut sehr viel Zulauf bekommen. Für die traditionellen Cross-Country-Wettbewerbe für alle Altersklassen laufen die Meldungen ein, wie man es aus den Vorjahren kennt. Eine weitere Steigerung erlebt der Hobby-Downhill powered by Hot Chili & D.A.R.T auf der Abfahrt des Cross-Country-Kurses. Bis Dienstagabend standen bereits 142 Biker auf der Meldeliste der dritten Auflage.

"Die Idee, die Holger Krauss vor drei Jahren hatte, scheint den Nerv der Zeit getroffen zu haben", sagt Eckhard Häffner, bei dem in der Stadtverwaltung Heubach die organisatorischen Drähte zusammen laufen.

So könnte auch die Gesamtteilnehmerzahl einen Rekordwert erreichen. Insgesamt wurde die Marke von 700 schon deutlich überschritten. Auch die internationale Reichweite ist so hoch wie noch nie. In den Cross-Country-Rennen der Internationalen MTB-Bundesliga stehen Sportler aus 20 verschiedenen Nationen am Start. Hongkong, Australien und Chile sind vielleicht die am meisten bemerkenswerten. Mit Ausnahme von Afrika sind alle Kontinente vertreten.

Diese bunte Mischung an Athleten gastiert auf einem Festival-Gelände, das aus allen Nähten platzt. Teams und Aussteller reihen sich auf dem Expo-Areal aneinander und auch der Gaumen muss nicht darben. Ob es nun ein frisches Heubacher Bier ist oder die obligatorische Festival-Zuckerwatte.

Am Samstagabendsorgen The X-Plode und die Crazy Leo im Zelt für Stimmung.

Zeitplan:

Samstag, 16. Mai

Ab 9 Uhr Trial Qualifikation 20"

Ab 10.45 Uhr Hobby Cross-Country-Rennen

Ab 14 Uhr Trial Qualifikation 26" 16.30 Uhr Hobby-Downhill-Rennen

19 Uhr High Jump Contest Qualifikation

Sonntag, 17. Mai

8 Uhr Cross-Country Bundesliga Junioren

Ab 8 Uhr Trial Finale Damen
Ab 8.15 Uhr Halbfinale Trial 20"
Ab 8.30 Uhr Halbfinale Trial 26"

9.45 Uhr Cross-Country U23-Bundesliga Herren

12.00 Uhr Cross-Country Bundesliga Damen Elite/U23/Juniorinnen

Ab 13.30 Uhr Trial Finale 20"

14.15 Uhr Cross-Country Bundesliga Herren

Ab 15.30 Uhr Trial Finale 26"

17 Uhr High Jump Contest Finale (Weltrekord-Versuch)